



XVIII Domingo del TO 6 agosto 2023 - Ciclo A



TRANSFIGURACION DEL SEÑOR

QUÉ TE CAMBIA



AMBIENTACIÓN

Entra Señor ahora y a cada momento en mi vida. Escuchar tu voz y experimentar la sensación de caminar segura contigo al lado, inspira mi vida. Sin miedo, sentirme enviada y construir.

Que bien se está contigo, pero hay que seguir, descender, salir a la vida. Esta es la llamada, la misión que tenemos de irradiar ese amor que nos envuelve y nos transforma, convirtiéndonos en personas nuevas, transparentes, comunicadoras de las buenas noticias.

Que bien se está contigo y que bien ser puentes de amor y de gracia. Eres el Hijo amado, el elegido del Padre, ese que Él nos indica. Como Tú, sencillos, coherentes y auténticos, pongamos la vida a disposición de todos, los que lo necesitan, los pequeños, los que no han visto, pero que sienten y buscan y abren su corazón a ese Dios que los prefiere de entre todos.

Sube, abre tu corazón y desciende lleno de paz, de alegría, la confianza.

CANTO. NO TENGAS MIEDO – AIN KAREM

<https://www.youtube.com/watch?v=gwbrCUhwJpM>

EVANGELIO – Mateo 17, 1-9

En aquel tiempo toma Jesús consigo a Pedro, a Santiago y a su hermano Juan, y los lleva aparte, a un monte alto. Y se transfiguró delante de ellos: su rostro se puso brillante como el sol y sus vestidos se volvieron blancos como la luz. En esto, se les aparecieron Moisés y Elías que conversaban con él. Tomando Pedro la palabra, dijo a Jesús: «Señor, bueno es estarnos aquí. Si quieres, haré aquí tres tiendas, una para ti, otra para Moisés y otra para Elías». Todavía estaba hablando, cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y de la nube salía una voz que decía: «Este es mi Hijo amado, en quien me complazco; escuchadle». Al oír esto los discípulos cayeron rostro en tierra llenos de miedo. Jesús, acercándose a ellos, los tocó y dijo: «Levantaos, no tengáis miedo». Ellos alzaron sus ojos y ya no vieron a nadie más que a Jesús solo. Y cuando bajaban del monte, Jesús les ordenó: «No contéis a nadie la visión hasta que el Hijo del hombre haya resucitado de entre los muertos».

Profundizamos el Evangelio

«Jesús toma consigo a Pedro, a Santiago y a su hermano Juan»: nos encontramos, una vez más, ante el misterio de las elecciones de Dios: en Cesárea, Jesús le había dicho recientemente a Pedro: «Tú eres Pedro y sobre esta piedra construiré mi Iglesia, y el poder de la muerte no podrá nada contra ella» (Mt 16, 18). Pero Pedro, elegido para esta misión capital, en el verdadero sentido de la palabra, no está aislado con Jesús, sino que se encuentra acompañado de los hermanos Santiago y Juan, los dos hijos del Zebedeo.

«Y Jesús los lleva aparte, sobre una alta montaña». También Moisés había tenido la Revelación del Dios de la Alianza y había recibido las tablas de la Ley sobre una montaña; esta ley que debía educar progresivamente el pueblo de la Alianza a vivir en el amor de Dios y de sus hermanos. Sobre la misma montaña, Elías tuvo la Revelación del Dios de la ternura en la brisa ligera... Moisés y Elías, las dos columnas del Antiguo Testamento...

Sobre la montaña de la Transfiguración, Pedro, Santiago y Juan, columnas de la Iglesia, disfrutaban de la Revelación de un Dios hecho ternura encarnada en Jesús: «Este es mi Hijo amado, en el que me complazco». Esta revelación se les da para fortalecer su fe antes de la tormenta de la Pasión. **La realización es mucho más bella que la promesa: en Jesús, el Hombre-Dios, será la humanidad entera quien recibirá esta realeza eterna et será eternamente transfigurada.** Pero Jesús les dice claramente: «No digáis nada a nadie antes de la Resurrección...»

Pistas para la oración

- ¿Qué significa para ti la Transfiguración?
- ¿Cómo la has experimentado en tu vida?
- ¿A qué te invita esta experiencia, este hecho?

MÚSICA AMBIENTAL



TELL IT BY HEART

<https://www.youtube.com/watch?v=t6Tm3AzeQxk>

EL AMADO/ESCUCHA BIEN/NO TENGAS MIEDO

Escuchar,
sentir la presencia,
genera confianza.
Cada momento es
sagrado, cada lugar
podemos hacer que lo sea.
Quedarse y regustar.
Descender para seguir
caminando, adelante.
Encontrándote en el otro.
Proclamar en gestos
lo que has visto y oído.
Afrontar la vida.

Ser en sueños,
intentos, realidades.
Caminar por la vida
atenta a lo que ocurre,
Ojos abiertos,
oídos espabilados,
corazón acogedor.
Disfrutar los encuentros,
disfrutar los momentos,
disfrutar la vida,
dignificarla desde
el testimonio concreto,
fiel al otro.
No tengas miedo.
Es inevitable, es real.
Pero no es suya
la última palabra.
Eres tú,
somos nosotros.
Estar bien contigo,
no te exime de estar
y ser en la vida,
pero no la que te montas,
sino la que es,
tal cual.
Disfrutar,
estar a gusto aquí,
creando buenos momentos,
en los que compartir
y ser.
Pura vida.

CANTO. CONTIGO DE LA MANO - CRISTÓBAL FONES, SJ

<https://youtu.be/0cKEttgEJHA>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA
(España) www.chcsa.org

